

CONTEO EN VERACRUZ

Amurallan OPLE, bajo sombra de violencia

POR LOURDES LÓPEZ
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

XALAPA.— Las inmediaciones de las sedes del OPLE en

la capital veracruzana fueron blindadas para llevar a cabo los conteos de votos por cambio de sede y por facultad de atracción de los municipios veracruzanos donde hubo conflictos en las elecciones municipales del pasado domingo.

Habitantes de Tuxtilla, inconformes por los resultados, llegaron a manifestarse con pancartas y sin intentar otra acción violenta, como ya lo hicieron en su municipio, en donde incendiaron el

palacio municipal y quemaron boletas.

Las instalaciones del OPLE que se encuentran en la calle Benito Juárez, en el centro de Xalapa, quedaron prácticamente amuralladas con policías antimotines y escudos para impedir el paso de los manifestantes.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Guardia Nacional formaron una valla también en las bodegas del organismo electoral que se ubican sobre la calle

Clavijero, a unas cuadras del edificio donde se encuentra el Consejo General.

Los comercios de la zona cerraron sus puertas ante el temor de disturbios.

Cabe mencionar que el Consejo General del OPLE aprobó atraer facultades para que el pleno del Consejo General, con el apoyo de supervisores y capacitadores del INE, hagan los cómputos de los municipios de Mecatlan, Hidalgotitlán, Tuxtilla y Texhuacán.



Foto: Lourdes López

Los inmuebles que albergan el OPLE ubicado en Xalapa fueron blindados este viernes por fuerzas del orden